

Un vœu pour 2023 : un conseil municipal constructif et respectueux.

Le dernier conseil municipal du 15 décembre a mis en évidence une montée de l'agressivité de nos oppositions dites de droite, dirigée par Madame Beaulnes-Sereni et de gauche, menée par Monsieur Julien Guérin.

Les options de ces deux bords les amènent à s'unir dans un même front dont le but est d'évidence de déstabiliser le conseil municipal et discréditer les élus majoritaires.

Leur ligne politique semble incohérente

-que cette droite et cette gauche votent ensemble contre la mise à disposition, la nuit, de la police municipale intercommunale, en complément de notre police municipale de jour, laisse pantois. **Nos concitoyens apprécieront.**

-que les mêmes s'abstiennent, en chœur, sur le vote des crédits nécessaires au projet du **portique d'entrée sécurisant l'entrée de la Buissonnière**, nos sportifs, entre autres, apprécieront.

-que le même groupe de droite s'abstienne sur la recherche des subventions du projet de la Mare à Quenette, **les riverains auront du mal à comprendre.**

Ils ne sont pas les seuls.

« Ne vous faites pas plus bête que vous n'êtes » a lancé Madame Beaulnes-Sereni à notre Maire Adjointe qui délibérait calmement ; À défaut de comprendre ce qu'elle voulait dire, nous souhaitons pour cette année 2023, sinon de la bienveillance, au moins un respect constant des élus et des débats constructifs.

Et à tous nos concitoyens nous souhaitons bien plus que cela : une belle année 2023 à notre ville.

Monsieur Henri de Meyrignac,
Maire de Vaux-le-Pénil,
Pour le groupe majoritaire,
"Vaux-Le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

Un collège tout neuf !

Construit en 1968, le collège de « la Mare aux Champs » a bénéficié au début des années 90 d'une reconstruction partielle pour accueillir la restauration, l'administration, le centre de documentation et quelques salles de classe.

Alertée par Pierre HERRERO en 2015, Nathalie BEAULNES-SERENI, nouvellement élue conseillère départementale, a relancé le projet de nouvelle reconstruction qui datait de 2008. Ceci afin de remplacer certains bâtiments vétustes, de doter le collège de salles répondant à l'évolution des normes pédagogiques et d'agrandir la cour de récréation et les surfaces de parking pour le personnel.

Cette opération, menée par les services du Conseil Départemental pour un coût de 21, 2 M€ et qui a nécessité 40 mois d'études et de chantier, s'est déroulée sans que les collégiens n'aient à suivre les enseignements dans un autre établissement pendant la durée des travaux, alors même que ces derniers ont été effectués en partie pendant la période COVID. Elle a permis de faire travailler des entreprises installées sur la commune.

Le collège est maintenant accessible aux personnes en situation de handicap, son efficacité énergétique est améliorée. Par convention avec la ville de Vaux-le-Pénil, le Conseil Départemental a pris en charge le réaménagement de l'esplanade marquant les abords du collège.

Notre groupe remercie le Département pour son soutien prioritaire à l'éducation. Nous félicitons les collégiens qui nous ont enthousiasmés par leurs talents lors de la cérémonie d'inauguration des nouveaux locaux.

Nous vous souhaitons une très belle année 2023.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH,
P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK,
A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD "
Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Urbanisme : nous ouvrons le débat pour 2023 !

Vous êtes nombreux à nous partager vos préoccupations sur l'urbanisme galopant de Vaux-le-Pénil. Vendredi 16 décembre dernier, notre collectif organisait à ce sujet un café-citoyen à la maison des associations. En cette veille de vacances scolaires, une trentaine de personnes était venue échanger avec nous sur l'avenir de notre ville.

Alors que M. le maire s'est enfin résolu à lancer une procédure de révision du Plan Local d'Urbanisme, nous avons tenu à expliquer les objectifs de cette démarche aux présents. Deux ateliers conviviaux ont permis de cerner de premiers enjeux : **l'avenir du centre-ville, la vulnérabilité aux inondations, la mixité sociale, l'absence de lieux vivants pour les plus jeunes.**

Pour nous cette réunion n'est qu'une étape. Depuis déjà 3 ans, notre collectif s'attache à faire participer les Pénivauxois aux débats politiques de Vaux-le-Pénil, en vous informant via nos bulletins réguliers « Le Bien Commun » et nos « cafés-citoyens » pédagogiques. Cette démarche participative, nous la renforcerons en 2023 avec de nouveaux cafés-citoyen thématiques, vous permettant ainsi de faire entendre votre voix et d'établir avec nous des propositions concrètes pour Vaux-le-Pénil.

A toutes et tous, nous vous souhaitons nos meilleurs vœux pour cette année 2023.

J. Guérin, A. Boutet, A. Boulet, V. Zaccardo
et le collectif « Vaux-le-Pénil,
notre bien commun » + d'infos :
www.vauxlepenil-notrebienscommun.fr

Les usagers en ont ras le bol !

Lors du dernier conseil municipal notre groupe a présenté une motion contre les dysfonctionnements des transports en commun. En voici des extraits :

« A Vaux-le-Pénil (...) on peut déplorer une communication défailante, des bus supprimés sans informations préalables ... l'échec du Transport à la demande, des déserts de mobilités et des horaires inadaptés (...)

Ces conditions de transport particulièrement déplorables incitent les usagers à abandonner les transports en commun au profit de la voiture. (...)

La hausse du prix du pass navigo et de tous les tarifs de transport sont inacceptables (...). Des solutions financières existent pour améliorer et développer les transports en commun. Il suffit d'augmenter le Versement Mobilité Transports pour les grandes entreprises (quartier d'affaires des Champs Elysées, de la Défense, d'Issy les Moulineaux...)

Le conseil municipal demande à Ile De France Mobilité d'organiser au plus vite une rencontre avec des élus, des représentants de Transdev et des usagers pour apporter des améliorations immédiates et trouver des solutions pérennes pour l'avenir. »

Cette motion a été adoptée par une majorité du conseil municipal. Seule la liste « Choisir Vaux-le-Pénil ! » n'a pas voulu s'y associer. Faut-il s'en étonner ? Vaux-le-Pénil est pourtant complètement affecté par les dysfonctionnements des bus et les hausses de prix ! Les Pénivauxois apprécieront !

Notre groupe vous présente ses meilleurs vœux pour 2023.

Patricia Rouchon, Viviane Janet,
Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain,
citoyen et solidaire »
groupe soutenu par le PC